

Extraño suicidio en furgón policial

Un extraño suicidio denunció Carabineros a la justicia militar, luego que un detenido se ahorcó en el interior de un furgón de la Tercera Comisaría de Santiago.

Todo comenzó cuando dos ebrios fueron detenidos por desórdenes en el Hospital San Juan de Dios.

Ambos fueron introducidos a la parte posterior del vehículo policial y, a la altura del 243 de calle García Reyes, uno de los carabineros sintió un ruido extraño en la parte trasera.

La versión de la policía uniformada indicó que al detenerse los policías, se percataron de que el sujeto se había suicidado, ahorcándose con su cinturón, el que amarró a la rejilla de protección de la luz, ubicada en el techo del furgón policial.

En el lugar de los hechos se constituyó un fiscal militar, que investigará el incidente, por lo cual citó a declarar a todos los funcionarios que viajaban en el vehículo.

Agregaron que el fallecido registra antecedentes, pero su nombre no fue dado a conocer.
